



Posaune

Wo ist Gottes Werk heute?

- Josue Michels
- [10.12.2019](#)

Wir verweisen unsere Leser oft auf das Werk und die Vorhersagen von Herbert W. Armstrong. Vielleicht haben Sie sich deshalb gefragt wer Herr Armstrong war, oder was mit seinem Werk geschah.

Herr Armstrong war einer der prominentesten religiösen und humanitären Führer des 20. Jahrhunderts. In 1931 gründete er jene Organisation, die später die Weltweite Kirche Gottes wurde. Die WKG unter Herrn Armstrong hatte zehntausende Mitglieder auf der ganzen Welt und auch hunderte im deutschsprachigen Raum.

Unter Herrn Armstrongs Führung erreichte die Zeitschrift Plain Truth (Klar & Wahr) eine Auflage von 8 Millionen. Sein größtes literarisches Werk, [Geheimnis der Zeitalter](#), enthält Antworten zu den wichtigsten Fragen des Lebens.

Herrn Armstrongs Prophezeiungen, die auf der Bibel basieren, sind noch heute von großer Relevanz. Zum Beispiel prophezeite Herr Armstrong von Deutschlands Aufstieg, dem Brexit und dem moralischen Zerfall in den Vereinigten Staaten, Großbritannien und Israel.

Herr Armstrong starb am 16. Januar 1986. Heute wird sein Vermächtnis durch Herrn Gerald Flurry und die Philadelphia Kirche Gottes weitergeführt. Die PKG erfüllt damit eine Prophezeiung in Offenbarung 10, 11: „Und mir wurde gesagt: Du musst abermals weissagen von Völkern und Nationen und Sprachen und vielen Königen.“

Um mehr über Herrn Armstrongs Vermächtnis zu erfahren, wie man es versucht hat zu zerstören und wie es die PKG weiterführt, bestellen Sie Gerald Flurrys kostenloses Buch [Maleachis Botschaft](#).

